
7・2・1　No.2513 国分寺市議会だより

各委員会における質疑など
委員会に付託された議案などを審査し、その結果を
本会議に報告しました。その一部を紹介します。

総 務 委員会

・�消防団の基本団員の任命要件の緩和、大規模災害に
対する機能別団員制度を創設するための条例改正
・�新庁舎へ移転後、旧庁舎用地に複合公共施設が開設
されるまでの間、恋ヶ窪市民サービスコーナーを第
6庁舎に開設するための条例改正

などを審査しました。

・�拘禁刑の創設に係る刑法の改正に伴い、文言の整理
を行う条例改正
・�固定資産税評価額の評価替えに伴い、道路占用料を
改定するための条例改正� などを審査しました。
・�市立公園を2件新設するための条例改正�
� などを審査するため、現地を視察しました。

・旧庁舎用地複合公共施設に係る運用の検討
・�旧庁舎用地利活用事業における民間事業者に求める
市の考え方
・�旧し尿処理施設用地及びストックヤード用地利活用
基本計画
� などの報告を受けました。

・�国民健康保険税について、課税限度額の引き上げと、
均等割額及び所得割額の税額・税率の改定を行うた
めの条例改正
・�市立第三小学校の校舎増築工事の契約金額を増額す
る契約変更について

などを審査しました。

【議案の審査】
■議案第138号　国分寺市消防団条
例の一部を改正する条例について

問 大規模災害活動団員と支援
団員の出動の前提となるの

は大規模災害時のみという理解
でよいか？

答 災害出動は大規模災害に限
るが、一定の技能を身につ

ける必要があるため、月1回程
度、訓練を行う予定。

■議案第139号　国分寺市出張所設
置条例の一部を改正する条例につい
て

問 新しくできる恋ヶ窪市民サ
ービスコーナーの取扱い業

務はｃｏｃｏｂｕｎｊｉや国立
駅前の市民サービスコーナーと
同等水準になるのか？

答 図書の受渡しなど周辺の施
設で対応できる業務もある

ことから、既存の2か所のサービ
スコーナーと比較すると、取扱
い業務は少なくなる。

問 駐車場はどこを使用すれば
よいか？

答 近隣で駐車場用地の確保を
目指したが、様々な事情が

あり、用意できていない状況で
ある。

■議案第136号　ほか4件の議案を
審査

【報告事項】
・�衆議院議員選挙の投票状況につい
て　など

【議案の審査】
■議案第141号　国分寺市まちづくり
条例の一部を改正する条例について

問 本条例の罰則規定が適用さ
れた事案はこれまでにあっ

たか？

答 適用された事案はない。

■議案第142号　国分寺市道路占用
料等徴収条例の一部を改正する条例
について

問 道路占用料の改定により影
響を受ける事業者はどのよ

うなところか？

答 道路占用料は、電柱・電線、
電信柱やガス管でほとんど

が占められており、これらを所
管する事業者が影響を受けるこ
とになる。

■議案第143号　ほか3件の議案を
審査

【調査事項】
■第三次国分寺市環境基本計画の策
定について

問 第三次環境基本計画（案）
にあるみどり率について、

2030年度目標を現状維持とし
ているが、みどりが減少してい
る中で、具体的にどこにどのよ
うにみどりを補填していく考え
か？

答 公園・緑地の配置は国分寺
市緑の基本計画2011に位

置付けており、同計画に基づい
て施策を展開していく。

【報告事項】
・�西国分寺駅東側の公共用地活用に
関するアンケート等の実施報告に
ついて　など

【報告事項】

■旧庁舎用地利活用について

問 令和7年4月中旬から6月に
予定しているオープンハウ

ス（※1）やLoGoフォームアン
ケート（※2）で収集する意見を、
市内外の人にフィードバックす
る機会はあるのか？

答 令和7年9月頃にオープンハ
ウス等の結果を本委員会に

報告し、広報誌等にも掲載する
予定。また、収集した意見を反
映させた形で、運用に関する基
本的な考え方についてのパブリ
ック・コメントも実施する予定
である。
※1　オープンハウス…パネル展示
等により情報提供する場を設ける手
法。スタッフと気軽に対話ができる
ほか、フリップボード等に意見を残
すことにより、ほかの意見も知るこ
とができる。

※2　LoGoフォームアンケート…市
が作成したアンケートをインターネ
ット上に公開し、回答フォームから
回答することができるサービス。

問 民間活用事業の土地貸付料
について、最低土地貸付料

（月額696円／平米）で計算する
と収入はどのくらいを見込んで
いるのか？

答 約8,000平米弱の敷地を貸
し付けることを想定すると、

年額約6,500万円になる見通し
である。

【議案の審査】
■議案第140号　国分寺市国民健康
保険条例の一部を改正する条例につ
いて

問 これまで当市では、低所得
者層の負担増を重く捉え、

均等割額を据え置いてきた。今
回、なぜ改定に踏み切ったのか？

答 都道府県内での保険料水準
統一の目標年度を国が明確

に定めたため、急激な負担増と
ならないよう段階的に増額する
ことが望ましいと考えた。また、
所得割額のみの増額は効果が低
く、中間所得者層にだけ負担が
かかることや、低所得者層に対
しては公費による保険料の軽減
制度があり、それほど大きな影
響がないことなどを理由に、国
民健康保険運営協議会からの答
申を受け決定した。
■議案第150号　工事請負契約の一
部変更について

問 三小校舎増築工事の元の契
約金額から約3％の増額と

なるが、その理由は？

答 労務単価が約6％増額となる
ほか、生コンクリートなどの建

築資材費が約10％増額となってい
る。一方、鉄筋など値上がりしな
いものもあるため、トータルで約
3％の増額とした。

■議案第145号　ほか4件の議案を
審査

【報告事項】
・�第2次国分寺市ビジョン前期実行
計画（原案）について　など国分寺市消防団出
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